

Gendarmerie
nationale



Prévention contre les **CAMBRIOLAGES**

Depuis plusieurs années, la gendarmerie s'est engagée dans une démarche de proximité pour assurer votre sécurité. Les gendarmes sont là pour vous écouter, vous conseiller et vous aider.

Soyez prudents

Les beaux jours et les périodes de vacances sont propices aux vols et cambriolages. Pour limiter les risques, les règles de bon sens sont aussi indispensables que les équipements de protection.

Rien ni personne n'empêchera des cambrioleurs décidés et bien outillés de s'emparer du bien d'autrui. En matière de prévention, l'essentiel est de faire perdre du temps pour décourager les malfaiteurs occasionnels ou pressés.

Aucun dispositif n'est a priori inviolable. En revanche, il est superflu d'aider les malfaiteurs en ne prenant pas quelques précautions indispensables.

Les bons réflexes

Ne claquez jamais votre porte sans la fermer à clé ! N'oubliez pas que plus de la moitié des cambriolages ont lieu en plein jour, de préférence l'après-midi, lorsque vous partez faire vos courses, chercher vos enfants ou promener votre chien.

Refermez les fenêtres durant vos absences et équipez les plus faciles d'accès de barreaux (sous-sol ou côté rue).

Renforcez votre porte d'entrée (serrure 3 points de sûreté, porte blindée...) et équipez celle-ci d'un judas ou d'un entrebâilleur pour reconnaître votre visiteur.

De même, si vous possédez un système d'alarme, enclenchez-le à chaque fois que vous sortez. N'utilisez pas les cachettes classiques pour ranger vos clés (clés dans la boîte aux lettres, sous le paillason, sous le pot de fleur...).

Si vous perdez vos clés, changez les serrures. Il serait imprudent de continuer à utiliser vos doubles.



Pour prévenir les cambriolages, la gendarmerie multiplie ses patrouilles. Cependant, elle ne peut pas être présente partout au même instant.



Renforcez votre porte d'entrée et n'utilisez pas de cachettes classiques pour vos clés. Fermez votre porte à clé quand vous quittez votre domicile.